

HEUTE BIET ICH DIR DAS SIE AN

Es gibt Menschen, da kann man einfach alles probiern:
Unendliche Geduld und ein sonniges Gemüt.
Nur das Spiel wird man am Ende leider trotzdem verlieren,
völlig egal, wie sehr man sich bemüht.

Den Geschichten hab ich immer gerne zugehört
und an den richtigen Stellen brav gelacht.
Mich hat nicht einmal der Bruch von nem Tabu gestört,
und Kritik hab ich immer nur gedacht.

Jedes Thema an seinem Platz,
und jedes Gespräch war vermint.
Meine Vorsicht in jedem Satz,
Du hattest sie nie verdient.

Und heute biet ich Dir das Sie an.
Du warst schon viel zu lange Du,
da schau ich nicht mehr länger zu,
und deshalb biet ich Dir das Sie an.
Heute biet ich Dir das Sie an.
Laut und deutlich, und das tut
mir tief in meiner Seele gut,
wie es sonst nur Therapie kann.
Und deshalb biet ich Dir das Sie an.

Wenn es einmal mehr als eine Meinung gibt,
aus Prinzip und aus Gewohnheit hast Du recht.
Das Gespräch verläuft so, wie es Majestät beliebt,
und Dein Gegenüber fühlt sich schlecht.

Du spielst ein seltsames Spiel.
Lange Zeit fand ich Dich toll.
Eine Unverschämtheit zuviel.
Sorry, das Maß ist voll!

Heute biet ich Dir das Sie an.
Du warst schon viel zu lange Du,
da schau ich nicht mehr länger zu,
und deshalb biet ich Dir das Sie an.
Heute biet ich Dir das Sie an.
Laut und deutlich, und das tut
mir tief in meiner Seele gut,
wie es sonst nur Therapie kann.
Und deshalb biet ich Dir das Sie an.

Sie stehen heuchelnd um Dich rum,
geben Küsschen, sagen „Du“,
Dein unvermeidbares Publikum.
Aus etwas Entfernung schau ich zu.
Sie lächeln Dich an. Keine Frage,
sie gönnen sich Qual.
Du lächelst mich an, und ich sage:
„Sie können mich mal!“

Heute biet ich Dir das Sie an.
Du warst schon viel zu lange Du,
da schau ich nicht mehr länger zu,
und deshalb biet ich Dir das Sie an.
Heute biet ich Dir das Sie an.
Laut und deutlich, und das tut
mir tief in meiner Seele gut,
wie es sonst nur Poesie kann.
Und deshalb biet ich Dir das Sie an.